

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena hanya dengan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Buku Proyek Akhir yang berjudul “Perancangan Sistem Inventaris Alat Laboratorium Menggunakan *Barcode Scanner* Berbasis Arduino”.

Buku Proyek Akhir ini penulis susun sebagai salah satu syarat untuk mengambil mata kuliah Proyek Akhir di Universitas Telkom Bandung.

Dalam penyusunan buku ini, penulis merasa masih banyak kekurangan, baik dalam segi teknis maupun teori. Mengingat masih banyaknya kekurangan dalam penyusunan laporan ini, untuk itu kritik dan saran dari semua pihak sangat penulis harapkan demi penyempurnaan penyusunan laporan ini.

Penyusunan Buku Proyek Akhir ini tentunya tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak terutama Civitas Universitas Telkom Bandung khususnya Program D3 Teknik Telekomunikasi, serta Keluarga tercinta yang selalu memberikan motivasi serta dorongan baik moril dan material yang tiada henti-hentinya sampai saat ini. dan semua pihak yang berada di sekeliling penulis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini ijin penulis untuk mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak dan Ibu tercinta, atas dorongan serta perjuangannya kepada penulis baik moril maupun material dalam menjalani pendidikan selama ini.
2. Bapak Sugondo Hadiyoso S.T., M.T. selaku Pembimbing 1 yang sudah membimbing pembuatan Buku Proyek Akhir ini.

3. Bapak Agus Ganda Permana, Ir, M.T. selaku Pembimbing 2 yang sudah membimbing pembuatan Buku Proyek Akhir ini.
4. Bapak Tengku Ahmad Riza, S.T., M.T., selaku Wali Dosen D3TT-38-03.
5. Seluruh Dosen dan rekan-rekan mahasiswa D3 Teknik Telekomunikasi angkatan 2014
6. Rekan rekan Aslab FIT 2016 yang sudah memberikan banyak motivasi.

Dan peran banyak pihak yang tidak sempat penulis sebutkan. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Buku Proyek Akhir ini.

Penyusunan Buku Proyek Akhir ini penulis laksanakan dengan segenap daya dan upaya, akan tetapi tentunya masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya. Selain itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak demi perbaikan dimasa yang akan datang.

Akhirnya, penulis berharap semoga Buku Proyek Akhir ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, 17 Oktober 2018

Penulis